

LES IMAGES DU JOUR



GRÉSY-SUR-ISÈRE Des dizaines de ballons pour leurs petits anges

Pour la quatrième année, des dizaines de familles se sont retrouvées, hier, au plan d'eau de Grésy-sur-Isère, à l'invitation de l'association "Nos tout-petits-de-Savoie". Un rassemblement marqué par un moment fort, l'envol de ballons en souvenir de leurs bébés disparus. Après la lecture des prénoms, le temps s'est comme arrêté lorsque les ballons bleus, blancs et roses sont partis dans le ciel, emmenant avec eux des messages d'amour et les regards des présents. Longtemps, ces familles sont restées, les yeux au loin, dédiant leurs pensées à leurs enfants qui n'ont pas eu le temps de vivre. Puis, tous ont partagé un pique-nique. L'association "Nos tout-petits-de-Savoie" œuvre tout au long de l'année pour accompagner ces parents, leur permettre d'échanger mais aussi pour la mémoire de leurs bébés. La vente des ballons leur a permis l'an dernier de financer une stèle, dans le carré des anges au cimetière de Charrière-Neuve à Chambéry. (Contact : nostoutpetitsdesavoie.org) Photo Le DL/L.V.